

国際ロータリー第2560地区
ガバナーテーマ

「基本を学び、地域と共に」

高田ロータリー今年の
スローガン

「ロータリーを識り、
奉仕を实践し友情を深めよう」



人類に
奉仕する
ロータリー

2016～2017年度

国際ロータリー会長 ジョンF.ジャーム
2560地区ガバナー 田中 政春
高田ロータリー会長 本山 秀樹
幹事 中田 正

事務局：新潟県上越市西城町2-10-25 大島ビル201号
TEL (025) 526-3288 FAX (025) 526-3534
メールアドレス：takadarc@joetsu.ne.jp
例会場：デュオ・セレッソ TEL (025) 526-3111

クラブ広報・会報・雑誌委員
加藤 卓也 伴 長門 斉藤 光雄 佐藤 芳徳

第47回例会 ■ 6月23日(金)

No.46

会長挨拶 ● 本山 秀樹



先週の土曜日に友好クラブの清水ロータリークラブと東京で交流会を行いました。清水ロータリークラブからは6名の方が出席していただきました。隅田川の屋形船で東京の夜景を楽しみながら短い時間でしたが、初めてお会いする方々ばかりなのに親睦を深めることが出来ました。また、月曜日には歴代会長会が開かれ、今年度事業について報告し、ご意見をいただきました。ロータリーの友情で意見なしと言っていたいただき感謝いたします。

今日は、先週に引き続きクラブ協議会です。各委員長の方から一年間のご報告をお願いします。私自身もこの一年間を振り返ってみますと楽しいことばかりでした。昨年3月12日長岡グランドホテルで開かれたPETSに始まり、4月23日の地区研修・協議会11月5・6日の地区大会と続き、この間高田ロータリーアクト45周年事業もありました。クラブ事業では、地区補助金を利用した青田川と儀明川の保全事業、上越市出身の落語家滝川鯉橋さんを招いての月見の会、上越教育大学の留学生を招待してのクリスマス家族会など楽しい夜例会を企画していただきました。中田幹事からは、「酒代がかさみクラブ会計さついですよー」とのお叱りもありましたが良かったと思います。個人的なことではありますが、第7分区IM記念ゴルフ大会で優勝もさせていただきました。たくさんの方の会員の皆様、関係者の方に支えられた一年間でした。ありがとうございました。

ポール・ハリス語録に「多くの人の顔が、ロータリアンになってから変わります。自国で、また海外で、奉仕の機会を見ることを学ぶからです。」とありました。そのように言われるほどロータリーを楽しみたいものです。

出席報告

出席率 98.00%

お客様

嶺村俊之様

メイクアップ

高坂光一君・牧野章一君・飯塚宏佳君（6/17 第2560地区RA大納会）

委員会報告

出席・ニコニコBOX委員会

栗田修行君——今年度をもって退会させていただきます。

永い間大変お世話になりました。新年度から替わりに小池上越タイムス社社長が入会します。よろしくご鞭撻下さい。

齊藤光雄君——このたびの定期人事異動により6月30日付けをもちまして上越営業所所長を退任することになりました。大変お世話になりました。ありがとうございます。

加藤卓也君——このたび、ふるさとの岩手県に転勤することになりました。2年間という短い時間でしたが皆さまのお陰で、大変楽しい日々を過ごす事ができました。

山崎公一君——この度、7月1日付にて人事異動があり、NTT 東日本新潟支店地方創生担当部長を拝命することとなりました。今後は上越だけでなく、新潟県全域にてICTによる地方創生を推進していく役割となりました。7月からは週3日新潟市勤務、週2日は上越勤務にて新潟県中を飛び回る仕事となります。なお金曜日は必ず上越に勤務し引き続き高田ロータリークラブの活動も尽力する所存でございます。今年1月に入会したばかりの若輩者ではございますが今後とも引き続き宜しくお願い致します。つきましては6月30日の最終例会は異動準備・送別会により欠席させていただきます。大変申し訳ございません。心ばかりですがニコニコBOXに納めさせていただきます。

三井慶昭君——去る21日第24回幼年野球大会を実施させていただきました。お陰様です。ありがとうございます。

田中次期幹事——2017-18年度年会費のご案内・7月14日新保ガバナー公式訪問のご案内

遠藤次年度社会奉仕委員長——7月2日関川クリーン作戦のご案内

会員インフォメーション

加藤卓也君——退会のご挨拶

齊藤光雄君——退会のご挨拶

吉原耕一君——吉原恵一郎様の葬儀、通夜へのご参列ご焼香の御礼

栗田修行君——退会のご挨拶

幹事報告

配布物：週報No.46・2017-18年度年会費のご案内

回覧物：新会員推薦カード（嶺村俊之氏）・地区ロータリーアクトニュース

クラブ協議会 ②



会員選考委員会 遠藤副委員長

今年度、会員増強委員会、職業分類委員会より推薦されました、12名の皆様の選考を行いました。いずれ様も歴史と伝統のある高田ロータリークラブにふさわしい、人格、見識の高い人であると認め、入会予定者として推薦カードを理事会に送付いたしました。



出席ニコニコBOX委員会 小熊委員長

私と、佐藤信さん、箕輪賢一さんの3人で活動して参りました。出席の可否を毎月末提出して頂き例会出席者数の把握と出席率向上の目標にご理解ご協力ありがとうございます。ニコニコBOXは、目標金額20万円以上を達成できました。皆様の自発的な善意の献金説明文を、温かいお気持ちを感じながら披露させて頂きました。封筒を各テーブルに用意し寄付しやすくする事も試してみました。オークションも、社会奉仕委員会、親睦委員会と協力し、24万以上のお買上げを頂きありがとうございました。一年間のご協力に感謝致します。大変ありがとうございました。



プログラム委員会 羽深委員長

当委員会は副委員長に渡辺隆さん、委員に高橋孫左衛門さん、宮澤英文さん、横山修一さんの5名で運営いたしました。

ロータリーには各月間が11ヶ月あります、月間に合わせて各委員会の皆様に自薦他薦を含めて卓話をお願いいたしました。

外部講師も交通安全月間には上越警察署交通課より高齢者の多発する事故について講話を頂き、時々合わせた卓話者の選任をお願い致しました。

ロータリアンで卓話を頂いてない5年未満の方々の卓話をお願いいたしました。

本山会長、中田幹事さん各委員会の皆さんには1年間ご協力頂き本当に有難うございました、お礼申し上げ報告といたします。



親睦委員会 羽深委員長

親睦委員会は、澤井副委員長、西脇さん、佐藤さん、加藤さん、進藤さん、島元さん、内山さん、吉田さん、杉山さん、山崎さん、吉原さんの12名で本山会長のテーマ「ロータリーを識り、魅力ある例会を目指し友情を深めよう」のスローガンのもと年6回の親睦会を計画し、残り最終例会のみとなりました。SAA、社会奉仕、国際奉仕、出席ニコニコ各委員会と連携して8月の納涼会、10月の月見の会、12月クリスマス家族会、2月のオークション、4月は米沢上杉RCとの観桜会を行い、6月30日最終例会です。尚、二次会も準備していますのでお忘れなきよう。



広報・会報・雑誌委員会 加藤委員長

本年度の活動はRC活動が、ロータリアンの皆さんの記憶と記録に残る一助となるよう取り組んでまいりました。

具体的には、週報については遅滞なく発行することを第一とし、さらには夜例会の写真を積極的に掲載するなどしてまいりました。また、年度初めに中田幹事から「ロータリーの友をしっかりと読んでいただくことも必要」とのアドバイスをいただいたことから、き

かけになればと「ロータリーの友から」トピックを抜粋して掲載しました。

年度はじめに田中ガバナーより、60周年記念植樹を「ロータリーの友」への投稿するよう助言をいただき、上越妙高駅へのサクラの植樹について、投稿しましたが掲載基準に合致せず掲載に至りませんでした。この点については反省点であり次年度に生かしていただければと思います。



職業奉仕委員会 三井委員長

活動報告

- ・月に1回「四つのテスト」の唱和
- ・11月4日 上越医師会館での移動例会での健康診断 上越教育大学大学院教授光永伸一郎氏による卓話「アミラーゼの食文化」
- ・1月13日 職業奉仕月間として佐藤一男地区職業奉仕委員長による卓話「職業奉仕について」



ロータリー財団委員会 佐藤委員長

こんにちは、ロータリー財団の佐藤です。わが委員会は、岩崎副委員長、石田さん、宮澤さんと私の4人でお引き受けをし、何とか任期が終わろうとしています。その間、何回となくお耳障りなお願いをしてまいりましたが、役柄上とお許し下さい。さて現状報告をさせていただきます。

寄付金合計、日本円で1,999,680円、一人31,245円(278ドル)とたいへん多くの御寄付を頂戴できました。皆様の温かい気持ちの表れだと思います。心より感謝申し上げます。(金額の内訳は会費より10,000円、内訳として財団寄付8,500円・ポリオプラス1,500円)寄付金150ドルは達成出来ました、改めまして心より感謝申し上げます。

素晴らしい高田ロータリーの会員になれたことを誇りに思います。有難うございました。



米山奨学委員会 小林委員長

本年度は会員への米山奨学の理解及び啓蒙、そして例年通り、一人当たり20,000円寄付の目標を立て活動をして参りました。米山月間での卓話においては米山奨学生からお話しを頂き、理解及び啓蒙に有意義でありました。寄付金につきましては例会時での呼びかけの回数を例年より多く行いましたが、目標を達成する事が出来ず申し訳ありませんでした。



青少年奉仕委員会 高坂委員長

初めに、高田RA創立45周年事業に際してクラブから多大なるご支援を頂き改めて感謝申し上げます。

当委員会は若者に成長するきっかけを与え、フォローすることを目的として活動してきました。RA会員は通常活動の他に、地域を識り地域との交流を深める為、春日山整備事業への継続参加に加え、新しい試みとして異世代理解の為にIAとの交流も始めました。その他、新井RAのフォロワー、直江津RA再開に向けての手伝いを積極的に行ってくれました。

最後に、この一年が少しでも彼らの成長のきっかけとなったのであれば幸いと感じると共に、更なる成長の為にも、より広範囲の出会いのきっかけを与えてあげられれば良かったと反省しています。

一年間ありがとうございました。

7月例会プログラム

回	日	講演者：演題	会場
1	7月7日	クラブ協議会1 (藤巻第7分区ガバナー補佐訪問)	デュオ・セレッソ
2	7月14日	ガバナー公式訪問	デュオ・セレッソ
3	7月21日	クラブ協議会2	デュオ・セレッソ
4	7月28日	卓話者 未定	デュオ・セレッソ